

27年度震災支援 トピックス NO-16

9月6日 陸前高田からNPO祭り in遊学舎



秋田県中央部のボランティア支援センター遊学舎において、今年で3回目となるNPO祭りに連続で出店してくれた陸前高田の「産直店」の皆さんです。今までの秋田からの支援に対して感謝の気持ちで出店してくれました。秋田から被災地応援団などの買い物でお世話になっている「産直店」です。親交のある松田さん、菅野さんが焼き物にお手伝いで同行してくれました。パドラーズからも深浦親子もお応援に駆け付けました。今回も新鮮な三陸の物産が並びました。完売・・・もう少しで・・・でした。来年も来ますと笑顔で帰られました。

9月6日 小山企画・石巻訪問 サポート(石巻市大川小学校～南三陸町)



石巻の道の駅で、大川小学校で被災した方の縁者がガイドをしてくれました。大川小学校の敷地内で当時の状況～今までの石巻市の対応などを語って頂きました。地震後、なぜ長時間児童をグラウンドに待機させたのか、グラウンドに隣接している裏山に登る行動をとらなかったのか。疑問符が付く出来事に言葉もありませんでした。ただ祈ることしかできませんでした。貴重なお話を生かす行動をとる事を心に刻みました。



南三陸町伊理前小学校グラウンドには国道45号線を越え津波が到達しました。学校関係者の方が当時の避難状況を語ってくれました。隣は気仙沼市小泉です。中島海岸は自然豊かなところですが不要と思われる高さ、長さの堤防が築かれる様です。